



Mercredi 16 Septembre "Rugby Beach" à Chatellaillon!

publié le 08/09/2015

Pour la Journée du sport scolaire :

Découverte du Beach Rugby à Chatellaillon plage

Ouvert à tous les élèves du collège !!! (Pas besoin d'être inscrit à l'AS pour y participer) C'est gratuit !

Le Mercredi 16 Septembre (Horaires à venir...) Départ en bus.

L'équipe d'EPS



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.